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Antwort 
zur Anfrage Nr.  

 

Vorlage: AW/0005/2021 Datum: 28.01.2021 

Dezernat 1 

Verfasser: 01.01-Büro des Oberbürgermeisters Az.: 01/KS 

Betreff: 

AF/0005/2021, Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Sachstand 500-Dächer-Programm 

Gremienweg: 

04.02.2021 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Antworten: 

1. Wie viele Anträge zur Förderung durch das „500-Dächer-Förderprogramm“ sind zum 

Stand 31.01.2021 eingegangen?  

 

Insgesamt sind mit Stand 28.1.2021 drei Förderanträge eingegangen. Alle drei wurden noch 2020, 

nach der Genehmigung des Haushaltes am 5.11.2020 und der darauffolgenden Veröffentlichung der 

Förderrichtlinie eingereicht. Für das laufende Jahr liegen derzeit noch keine Anträge vor. 

 

Aufgrund der zahlreicher Anfragen in 2020 und 2021 ist aber noch im ersten Quartal mit weiteren 

Förderanträgen zu rechnen. 

 

2. Wie viele Förderanträge sind hiervon bereits genehmigt?  

 

Zwei Förderanträge wurden noch in 2020 genehmigt. Ein Förderantrag erfüllte nicht die 

Voraussetzungen des Förderprogramms, so dass eine Genehmigung nicht erfolgen konnte. 

 

3. Welche Beträge werden durch die genehmigten Förderanträge voraussichtlich zur 

Auszahlung gelangen?  

 

Eine Förderung wurde für die Dachdämmung eines 1-2 Familienhauses genehmigt. Hier liegt die 

maximale Förderquote bei 850,- 

 

Die zweite Förderung wurde für die Dachdämmung eines Mehrfamilienhauses genehmigt. Hier 

liegt die maximale Förderquote bei 1.850 Euro 
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